

Vorschau: Tage der offenen Ateliers im August

Zentren der Kunst

Das Netzwerk Kultur & Heimat veranstaltet zum zweiten Mal die „Tage der offenen Ateliers“ am 16., 17. und 23. August.

Was aber treiben Maler, Bildhauer, Designer, Aktionskünstler oder Fotografen in ihren Ateliers? Jetzt kann man ihnen bei der Arbeit über die Schulter schauen. Fast 100 Künstler aus der gesamten Region zwischen Hohenhameln und Bad Gandersheim machen mit.

Bei den ersten Atelier-Tagen vor drei Jahren wurden 3000 Besucher gezählt.

„Der überwältigende Zuspruch sowohl beim Publikum als auch bei den beteiligten Künstlern hat deutlich gemacht, wie groß das Potenzial und das Interesse an der eigenen kulturellen und künstlerischen Vielfalt in unserer Region ist. Die Tage der offenen Ateliers sollen in ungezwungener Atmosphäre einen persönlichen Zugang für den Besucher zu dieser



Die Künstler zeigen, wie sie es machen...

Vielfalt ermöglichen und die Ateliers zu Orten der Begegnung machen“, sagt DoREEN GÖZIKY vom Netzwerk Kultur & Heimat, die das Projekt gemeinsam mit Kathrin Weber-Krüger leitet.

Die Zahl der teilnehmenden Künstler hat sich gegenüber 2005 mehr als verdoppelt. Das Netzwerk gibt ein Faltblatt heraus, das sie kurz vorstellt und als Weg-

weiser zu den Ateliers dient. Man bekommt es kostenlos im Kulturbüro des Landkreises Hildesheim, in den Gemeindeverwaltungen und Touristen-Informationen.

Weitere Informationen in der nächsten SIEBEN: